

Debutará Cuba ante Portugal en mundial de voleibol de 2025



Equipo Cuba de voleibol

La Habana, 30 nov (ACN) El equipo masculino de Cuba debutará ante Portugal en el grupo D del Campeonato Mundial de Voleibol, certamen que reunirá a 32 selecciones repartidas en ocho apartados del 12 al 28 de septiembre de 2025 en Filipinas.

Según el sorteo del torneo, los cubanos abrirán su accionar el 13 contra los portugueses, y a continuación toparán con los colombianos (14) y los estadounidenses (16), con descanso el 15.

Teniendo en cuenta la ubicación de los cuatro planteles en el ranking mundial (RM), la escuadra de la mayor de las Antillas, duodécima, tiene posibilidades de avanzar a la siguiente fase con uno de los dos primeros puestos del apartado, ya que Portugal, Colombia y Estados Unidos aparecen en los lugares 22, 45 y tercero, en ese orden.

Con similar propósito estarán sobre la cancha, Filipinas, Irán, Egipto y Túnez, en la llave A, Polonia, Países Bajos, Qatar y Rumania (B), Francia, Argentina, Finlandia y Corea del Sur (C), y Eslovenia, Alemania, Bulgaria y Chile (E).

Completan la relación de los participantes, Italia, campeón mundial de 2022, Ucrania, Argelia y Bulgaria (F), Japón, Canadá, Turquía y Libia (G) y Brasil, Serbia, República Checa y China (H).

La etapa preliminar de grupos concluirá el 19 de septiembre, y avanzarán los dos mejores equipos de cada uno.

Los organizadores también informaron que luego de un día de descanso, las eliminatorias comenzarán el 20 con los octavos de final, fase que terminará el 23.

El 24 se disputarán dos duelos de cuartos de final y el 25 otros programados, mientras que un receso se efectuarán las rondas por las medallas, con los dos partidos de la semifinal el 27 y el 28 llegarán las discusiones de las preseas de bronce y oro, en ese orden.

Esta cita del orbe será la primera que se efectuará por el nuevo formato de celebrarse cada dos años –anteriormente cada tres- y con 32 selecciones –antes 24-.

Polonia encabeza el listado del orbe, escoltada por Francia y Estados Unidos, en ese orden, mientras que en los Juegos Olímpicos de París 2024, con la ausencia de Cuba, los medallistas de oro, plata y bronce fueron para los franceses (oro), los polacos (plata) y los estadounidenses (bronce).

Del cuarto al 12 puestos terminaron en la cita multideportiva de la capital, Italia, Eslovenia, Alemania, Japón, Brasil, Serbia, Canadá, Argentina y Egipto, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/370975-debutara-cuba-ante-portugal-en-mundial-de-voleibol-de-2025>



Radio Habana Cuba